



有脇小学校だより No. 4

令和4年7月20日

「明日から夏休み♡」のみなさんへ…

1学期が終わりましたが、みなさんが成長できたことは何んですか？ 始業式で私が、「新年度はなりたい自分になるチャンス！」という話をしたことを覚えていますか？ 自分を成長させる魔法のことは「はい」「ありがとう」、成長の邪魔をする悪魔のことは「どうせ」「だって」でしたね。これからも、自分を成長させる魔法のことはたくさん使って、なりたい自分を目指してください。



さて、明日から夏休みです。夏休みで最も大切なことは、『命を守ること』です。つい気が緩んで交通事故や水の事故に…、という悲しいことが決してあってはなりません。安全で健康な毎日を過ごす中で、大いに楽しみ、いろいろな経験をして、毎日少しでも勉強を続けていきましょう。8月20日の全校出校日、9月1日の2学期始業式で、一回り成長したみなさんの顔を見られることを楽しみにしています。（文責：校長）

8月20日のお知らせ…

8月20日は、全校出校日です。子どもたちはいつも通りに登校しますが、帰りは、津波警報解除後の引き渡し訓練となります。保護者の方は、10時までに運動場にお集まりください（引き取りカードをお忘れなく）。

また、宿題の提出日となりますので、欠席の場合は必ず事前に提出させてください。

8・9月の主な行事予定

8月20日（土）	出校日・引き渡し訓練
9月 1日（木）	2学期始業式
2日（金）	給食開始
12日（月）	修学旅行説明会（6年）
22日（木）	後期児童会役員選挙
24日（土）	かいどり大作戦 集合 8:25
26日（月）	24日の代休
29日（木）	給食後下校（学校訪問）



校長室

スポーツフェスティバル後しばらく、下校後の運動場で、「選手宣誓ごっこ」をしている子の声が聞こえてきました。下級生にとって、上級生の姿が「とてもカッコよく」映っている証拠ですね。

私たち職員も、上級生に負けず、子どもたちが真似してみたいと思えるような大人になりたいものです…。